
REQUERIMENTO Nº   280 ⁄2007.
EMENTA: ao Sr. Prefeito, para informar, através do Departamento de Obras e Subprefeitura, sobre a 
possibilidade da construção de uma  escada e rampa no barranco que dá acesso ao Bairro Ipê I,  em frente 
ao ponto do ônibus do Pasin.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que já  existe  uma rampa de  terra  e  devido as  chuvas  constantes,  o  local  está  liso  e  
escorregadio e  muitos moradores estão reclamando,
 
Considerando que muitas pessoas  usam este acesso para atravessar  a pista SP⁄62  para  levar seus filhos 
para REMEFI, CRECHE e Escolas e pegar ônibus.
 
Considerando o que houve um acidente com uma Senhora no local,
 
Considerando que  seja feito uma rampa e escada  igual  a que está sendo feito  no Bairro do Morumbi.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito João Antônio Salgado Ribeiro, para 
informar, através do Departamento de Obras e Subprefeitura  sobre a possibilidade da construção de uma  
escada e rampa no barranco que dá acesso ao Bairro Ipê I, em frente ao ponto do ônibus do Pasin.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


